



狩宿町

たてかのん
館花音ちゃん(1歳)

毎日ニコニコスクスク育ってくれて
 ありがとう♡お兄ちゃんたちとこれ
 からもなかよく成長してね。



三郷町

ごとうるうき
後藤 瑠友希くん(1歳)

元気に生まれてきてくれてありが
 とう♡これからもにこにこなるうく
 んでいてね!



霞ヶ丘町

さかもとしょうた
阪本 翔太くん(1歳)

愛しくて、可愛くて、大好きで、大切
 なしょうちゃん。生まれてきてくれ
 てありがとう。

お子さんの
 写真を掲載
 しませんか?

対象者 市内在住で掲載時に小学校入学前のお子さん(きょうだいでのご応募可)
 応募方法 市役所広報広聴課へ写真を添付の上、メール(kouhou@city.owariasahi.lg.jp)
 で次の①～③を連絡。メールのタイトルは「スクスクこんにちは」としてください
 お子さんの ①氏名・ふりがな ②生年月日 ③性別
 保護者の ④氏名⑤郵便番号⑥住所⑦電話番号⑧コメント(40字程度)

応募用二次元コード



柴田市長コラム

東京出張、昭和のすごみ



トンガ王国大使 表敬訪問

3月中旬、トンガ王国大使館へ赴き、T・スカ・マンギシ特命全権大使を表敬しました。2005年日本国際博覧会(愛知万博)での「一市町村・一国フレンドシップ事業」のご縁もあって、本市は昨年、トンガ沖の火山噴火災害に対し、市民の皆さんからの支援金・メッセージなどと共に、市からの災害復興支援金を贈呈しました。

今回の訪問では、愛知万博を体験していない子どもたちに、国際交流を通じた未来につながる取り組みが何かできないか提案したところ、大使からは全面的なご賛同をいただきました。今後、トンガとの交流がどのように発展するか楽しみです。

帰りの新幹線まで少し時間が空いたので、通称「おばあちゃん原宿」、とげぬき地蔵で有名な巢鴨地蔵通り商店街を訪ねました。若者が繰り出す名古屋の大

須とは、同じようににぎわう商店街でも全く客層が違います。

驚くべきは、シャッターを下ろしている店が無いことです。多くの屋台や露店が通路に並び、怪しげなガラクタ市は見るだけでも楽しく、高齢の女性がお好みの演歌のカセットテープの山をさばいているシーンは、まさに昭和そのものです。このすごみのキーワードは「祭り」でしょうか。巢鴨は一年中、祭りなのです。

先般、本市でも「さくらまつり」が盛大に開催されました。巢鴨の真似は無理でも、「祭り」のような、さまざまなにぎわいを創出して、街に活力をもたらしたいと思っています。

4月に、「市長への手紙」を「市政ポスト～市長宛て ご意見箱～」にリニューアルしました。皆さんからのアイデアもお待ちしています。